

## **LOS ALUMNOS DEL IES SAN JUAN DE LA CRUZ OBTIENEN MAGNÍFICOS RESULTADOS EN LA EBAU 2023.**

Un año más, los alumnos del IES San Juan de la Cruz de Caravaca obtienen resultados óptimos en las pruebas de acceso a la Universidad 2023 celebradas recientemente. Estos resultados corroboran la excelencia académica del centro y el elevado nivel de sus alumnos que han demostrado estar preparados para afrontar nuevos retos a nivel educativo.

Superan la EBAU 85 de los 86 alumnos matriculados en la prueba, el 98,8% de los presentados, lo que supone casi un 4,1% más respecto del porcentaje regional de aprobados. Es más, 54 de los presentados alcanzan una calificación final superior a 11 puntos, 31 de ellos con más de 12 puntos y 13 con más de 13 puntos sobre los 14 posibles, pudiendo así acceder muchos de ellos a estudios universitarios con elevada nota de corte (Medicina y otras carreras sanitarias, Matemáticas, Ingenierías...).

Al compararse con otros parámetros regionales, el IES San Juan de la Cruz también los supera en la “Media del Expediente” y “Media de la Prueba”, siendo menor la diferencia “Nota de bachillerato - Nota de la prueba”, lo que denota un mayor atino a la hora de evaluar por parte del profesado del instituto respecto de sus colegas de la Región.

Felicitemos a los ya bachilleres que han cursado sus estudios en el IES San Juan de la Cruz en el curso 2022-23 así como a sus familias. Enhorabuena por tan buenos resultados, sin duda, fruto del trabajo y esfuerzo realizados durante todo el curso.

En la tabla adjunta se resumen los datos:

	<b>IES SAN JUAN DE LA CRUZ</b>	<b>Media Región de Murcia</b>
<b>Aprobados (%)</b>	98,8%	94,7%
<b>Expediente Bach.</b>	8,458	8,195
<b>Media EBAU</b>	7,515	6,938

